

議会報告会報告書

平成26年10月21日

山陽小野田市議会

議長 尾山 信義 様

C班

代表 松尾数則

平成26年9月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。

記

1 開催日時

平成26年10月20日（月） 19:00 ～ 20:45

2 開催場所

文化会館

3 参加人数（市民）

8 人

4 担当班議員名

（ 松尾数則 ）（ 伊藤 實 ）（ 小野 泰 ）（ 福田勝政 ）
（ 中島好人 ）（ 矢田松夫 ）（ 吉永美子 ）

5 報告会次第

- （1） 市議会議長挨拶 尾山信義
- （2） 9月議会の報告
- ① 総務文教常任委員会 （ 福田勝政 ） [司会]（ 中島好人 ）
- ② 民生福祉常任委員会 （ 小野 泰 ） [記録]（ 矢田松夫 ）
- ③ 産業建設常任委員会 （ 松尾数則 ） [受付]（ 吉永美子 ）
- ④ 一般会計予算決算常任委員会 （ 伊藤 實 ）
- （3） 質疑応答

6 主な質問・意見・提言

【総務文教常任委員会】

- ① 山陽オートが赤字であるにもかかわらず、負債が減額となった理由は。

[回答]：運営を委託した業者から、最低1億1千万円入るが、1千万円は地域公益事業に使用され、残金は赤字補てんに繰り入れられるためである。

- ② 船橋オートはいつ頃まで運営されるのか。

[回答]：平成27年度末で廃止される予定である。

- ③ 赤字穴埋めを繰り上げて処理をする「会計処理」は合法か。

[回答]：合法である。

【民生福祉常任委員会】

- ① 新病院には、公衆電話は設置されているのか。

[回答]：1階に設置されている。

- ② 診療待時間が長いと言う声が多い。他市のように「待ち時間」を知らせる掲示板を設置したらどうか。

[回答]：今後、民生福祉委員会で調査し検討をしていく。

- ③ 新火葬場は、自動販売機が設置されるのか。

[回答]：本日の「アンケート用紙」に、このような希望があれば記載して欲しい。

【産業建設常任委員会】

- ① 新幹線口の駐車場料金は高い。無料化することにより新幹線利用者も増加するのではないか。

[回答]：市長も高いと言っている。料金の引き下げについては産業建設委員会で検討をしていく。

- ② 下水道事業を実施するにあたり、対象地域において、水洗化が進んでいないのはなぜか。

[回答]：個人の考えがあり難しいが、約9割の水洗化率である。産業建設常任委員会としても検討していく。

- ③ 厚狭北部の下水道事業はどうなっているのか。

[回答]：費用対効果を考えて、認可区域から実施している。厚狭北部については合併浄化槽で対応している。

【一般会計予算決算常任委員会】

- ① 転入促進条例は「家賃」の支払も対象になるのか。

[回答]：あくまでも、他市からの住宅新築や購入者へ「固定資産税」の減免を実施するので、家賃の支払いはしない。

- ② 転入促進条例をもっと積極的に宣伝をするべきではないか。知らない市民もいる。

[回 答]：積極的な宣伝活動が必要であると感じている。

【その他】

- ① 一体感の醸成が図られる予算編成をするべきでないか。お金が無いから、事業が出来ないとの理由は恥ずかしくないか。

[回 答]：市民懇談会や政策討論会を開催しながら、市民の声を聴き予算編成時に反映・実現をしていきたい。

- ② デマンド交通施策はどうなっているのか。

[回 答]：来年1月から実施されるが、さらに運行や利用について検討をしていく。

- ③ 新幹線駅前のコンパクトシティはどうなっているのか。

[回 答]：計画策定を山口県に委託している。新しい試みのまちづくりであり時間がかかっている。

- ④ デマンドバス等事業の停滞は人事異動に問題が有るのではないか。議員はしっかり頑張ってもらいたい。

- ⑤ SL の補修は随分安い料金でボランティアが行った。管理について市はしっかりしてもらいたい。

- ⑥ 議会内に「いじめ」があるのか。

[回 答]：市長の発言にいじめという言葉が有ったが、議会ではいじめが有ったという認識はない。

- ⑦ 議員の無断欠席問題についてどうなっているのか、議会全体で対応すべきだ。